



Quand Dubout illustre Pagnol... C'est Marseille à Palavas !

Le service des Affaires Culturelles de Palavas-les-Flots et le musée Albert Dubout présentent leur nouvelle exposition « Dubout Illustre Pagnol », issue de la collaboration artistique et amicale entre l'illustrateur Albert Dubout, maître de l'illustration humoristique et l'écrivain conteur de la Provence Marcel Pagnol !

Pagnol -Dubout une relation amicale et créative

Leur association **débute en 1936 et s'acheva en 1965**. Elle permit la création de **22 affiches de cinéma et l'illustration de 7 titres dont Topaze**.

Pagnol - Dubout c'est également une belle amitié marquée par une admiration réciproque. Si Pagnol écrit dans une de leurs nombreuses correspondances : « **Tu es sans aucun doute le plus grand illustrateur de notre temps, et ton trait est incomparable.** » Albert Dubout lui, choisira de caricaturer son ami en train de faire une partie de pétanque le jour de son intronisation à l'Académie Française.



Pagnol façon Dubout

Les deux artistes partageaient le même sens de la scénographie, de la théâtralité et de la vie quotidienne. Nous avons par exemple tous en mémoire la célèbre réplique « tu me fends le cœur » de Raimu lors de la fameuse partie de cartes qui n'est pas sans nous rappeler des souvenirs de jeux en famille ou entre amis.

Les illustrations de Dubout mettent en lumière l'atmosphère des films, le jeu des acteurs par l'accentuation des stéréotypes qu'ils soient : méditerranéens, professionnels ou liés à la maternité. Ces dessins donnent une nouvelle lecture aux personnages de Pagnol autour **de thèmes tels que l'amour, l'amitié et les traditions provençales**.

Rendez-vous avec Dubout et Pagnol

Nous vous invitons à découvrir **à partir du 2 avril 2025** au Musée Dubout situé dans la Redoute de Ballestras au parc du Levant Albert Edouard.

Que vous soyez cinéphiles, littéraires ou tout simplement en quête de vos souvenirs d'enfance, cette exposition vous rappellera que « **Le temps passe, et il fait tourner la roue de la vie comme l'eau celle des moulins.** »*

Le musée Albert Dubout et la Redoute de Ballestras



Lieu incontournable pour les Palavasiennes et Palavasiens, la Redoute de Ballestras fait partie de l'histoire de Palavas-les-Flots.

Construite en 1743 comme tour de guet, elle marque l'origine de la ville de Palavas puisque des pêcheurs s'établissent autour. **Au début du 20^{ème} siècle**, la Redoute est transformée et perd son rôle d'origine, ensevelie sous du béton, avant de tomber dans l'oubli.

En 1991, le maire de Palavas, Christian Jeanjean, et son 1^{er} adjoint Albert Edouard décident de la réhabiliter. La tour est démontée, puis reconstruite au Parc du Levant, où elle trouve une nouvelle vie.

Depuis 1992, elle abrite le Musée Albert Dubout, dédié au célèbre illustrateur. On y retrouve ses dessins et objets personnels (dont la planche à dessin).

Inédit :

Ne manquez pas **les Visites commentées de Didier Dubout intitulées « Dubout, de bout'en bout, sa vie, son œuvre »** du Samedi **15 février** au Samedi **22 février** (sauf lundi 17) au Musée Albert Dubout ! Deux créneaux horaires sont possibles : 14h30 & 16h. La réservation est conseillée. Plus d'infos au 06 07 50 75 69 ou 04 67 50 42 23



Du mardi au dimanche
Jusqu'à juin : 14h/17h

Fermé exceptionnellement le 1er avril
pour l'installation de l'exposition

De 2,5€ à 5€

Gratuit - Moins de 19 ans, Palavasiens,
demandeurs d'emploi, RSA *

(* Sur présentation d'un justificatif de moins de 3 mois)

Infos : 06 07 50 75 69 ou 04 67 50 42 23
musee@palavaslesflots.com